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NOTIZIARIO PERIODICO
Anno XXIX - N. 2 Dicembre 2022

Editore: Avis Comunale Domodossola

L’ASSEMBLEA SI TERRÀ IN PRESENZA NEL RISPETTO DELLE NORME DI SICUREZZA PREVISTE. 
Eventuali variazioni saranno comunicate attraverso: bacheca in sede - sito www.avisdomo.it - pagine social

ASSEMBLEA ORDINARIA 2023
SABATO 25 FEBBRAIO

si riunirà l’Assemblea Ordinaria Annuale dell’Avis di Domodossola
presso

la tensostruttura all’Oratorio Centro Familiare
Via Montegrappa 36 - DOMODOSSOLA 

per discutere sul seguente

-  ORDINE DEL GIORNO  -

alle ore 7:00 in Prima Convocazione e 

alle ore 14:30 in Seconda Convocazione

Nomina Ufficio di Presidenza
Insediamento dell’Ufficio Elettorale per le votazioni del rinnovo del Consiglio Comunale Avis Domodos-
sola - Avis Ossolana OdV
Apertura delle votazioni per il rinnovo del Consiglio Comunale Avis Domodossola - Avis Ossolana OdV
Lettura, discussione e approvazione della Relazione Morale del Consiglio Direttivo
Relazione sul Conto Economico 2022, discussione e Relazione dei Sindaci Revisori
Approvazione del Conto Economico 2022 e della Relazione dei Sindaci Revisori
Presentazione, discussione e approvazione del Bilancio di Previsione per l’anno 2023
Consegna delle benemerenze (dalla benemerenza oro in su) come era già stato fatto in altre assemblee
Designazione dei Delegati alle Assemblee Provinciale, Regionale, Nazionale
Chiusura delle votazioni per il rinnovo del Consiglio Comunale Avis Domodossola – Avis Ossolana OdV
Proclamazione degli eletti
Convocazione del primo consiglio neo eletto da parte del Presidente dell’Ufficio Elettorale
Varie ed eventuali

1.
2.

3.
4. 
5.
6.
7.
8.
9.
10.
11.
12.
13.

Si comunica che gli elenchi dei soci destinatari di benemerenze verranno successivamente pubblicati
sul sito internet www.avisdomo.it e saranno disponibili in sede.
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bacheca donatori

               COLLABORATORI ANNO 2023

               Si ricorda ai donatori archiviati, per motivi  

              di salute o sopraggiunti limiti di età, e che 

non sono diventati benemeriti (almeno 50 donazioni 

effettuate) che, se lo desiderano, possono passare 

in sede, presso l’ospedale dal lunedì al venerdì dalle 

ore 10 alle ore 15, a firmare il foglio per rimanere 

collaboratore AVIS (questo permette di continuare a 

ricevere il notiziario dell’associazione e di avere pote-

re di voto nell’assemblea annuale del 2023).

ESENZIONE ESAMI - In attesa si realizzi il progetto relativo alla gestione del-

la ricetta dematerializzata e a seguito delle direttive del Decreto Ministeria-

le del 02/11/15 (Titolo III, art.11): “il medico responsabile della selezione del 

donatore può prescrivere ulteriori ed appropriati esami, unicamente ai fini 

della valutazione dell’idoneità alla donazione” si segnala quanto segue:

“I donatori iscritti all’AVIS Ossolana afferenti al SIMT VCO (Presidio di Do-

modossola) provvisti di impegnativa con richiesta analisi del medico curan-

te dovranno sempre essere autorizzati dal dirigente medico del SIMT in ser-

vizio che valuterà l’appropriatezza degli esami e la possibilità eventuale di 

inserirli alla prima donazione utile o in altra modalità valutata caso per caso.”

NOTIZIARIO PERIODICO  -  Anno XXIX  -  N. 2 Dicembre 2022

Direttore Responsabile: De Paoli Dr. Maurizio
Comitato di Redazione: Esecutivo Sezione

Reg. Tribunale di Verbania n. 244 del 11.5.1994

RICORDIAMO AI NOSTRI 
DONATORI CHE PER PRO-
BLEMI DI TRACCIABILITÀ 
È NECESSARIO PRESEN-

TARSI ALLA DONAZIONE 
CON LA TESSERA AVIS CHE 
RIPORTA IL CODICE A BAR-

RE PER L’IDENTIFICAZIONE 
DEL DONATORE.

www.avisdomo.it

CHI DESIDERA RICEVERECOPIA ELETTRONICADEL GIORNALINOLASCI LA PROPRIA MAILIN SEGRETERIA.
Grazie

L’affrancatura della busta,usata per l’invio delle analisi, èstata fatta in collaborazione colCircolo Filatelico Ossolano.Ti chiediamo, se possibile e intutta comodità, di riportare la busta vuota in Segreteria Avis.Grazie
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LETTERA DEL PRESIDENTE
Carissime Avisine e carissimi Avisini,

attraverso il nostro giornale di informazioni vorrei for-
mulare a tutti voi, a nome dell’intero Consiglio Diret-
tivo, dei nostri Consiglieri Provinciali, del nostro Con-
sigliere Regionale, dell’Atletica Avis Ossolana i più 
sinceri auguri di buone feste e di un sereno anno nuovo, 
che speriamo sia foriero di notizie di pace e prosperità.
Quest’anno è stato finalmente possibile incontrarci nella 
nostra consueta festa che organizziamo con gli Alpini di 
Calice che ringraziamo, così come siamo grati all’Atle-
tica Avis Ossolana che diffonde il messaggio che condi-
vidiamo e a tutti coloro che si sono prestati e si prestano 
quotidianamente per rendere sempre più attiva la nostra 
comunale.
Senza donatori il dono non è possibile e siete voi la for-
za della nostra Avis, perché la vostra disponibilità rega-
la ad altre persone, sconosciute, il dono più grande: la 
speranza.
Siamo, siete tanti, e la nostra forza associativa è rico-
nosciuta in tutto il Piemonte, anche se purtroppo alcune 
difficoltà legate alla carenza di personale sanitario non 
ci permettono di operare al massimo delle nostre poten-
zialità.
Sono lontani i tempi in cui il numero delle donazioni era 
altissimo, ma non dobbiamo disperare, anzi, dobbiamo, 
e lo stiamo facendo ormai da anni, attivarci affinché le 
cose possano migliorare.
Abbiamo messo in campo ingenti risorse economiche 
per rendere gradevole il luogo della donazione e, ana-
logamente, stiamo cercando di attivarci per sopperire, 
come già fatto nel recente passato, alle carenze di per-

sonale sanitario.
Abbiate dunque pazienza se i tempi di chiamata, soprat-
tutto per i nuovi iscritti, si sono allungati. Siate certi che 
nessuno si è dimenticato di voi, che il vostro ruolo e la 
vostra disponibilità sono fondamentali e imprescindibili 
ma devono lottare contro problematiche di carattere lo-
gistico che non dipendono da noi.
Il Consiglio Direttivo che rappresento è giunto a sca-
denza e nel mese di febbraio 2023 si terrà l’assemblea 
dei soci nella quale si dovrà rinnovare il consiglio per il 
prossimo quadriennio.
Chi di voi vuole provare una nuova esperienza di ammi-
nistrazione di un’associazione così importante? Chi di 
voi vuole mettersi in gioco per portare avanti la nostra 
storica associazione?
Non abbiate timore, fatevi avanti, chiedete informazio-
ni, siamo a vostra disposizione per fornirvi chiarimenti 
e indicazioni su cosa significa amministrare l’Avis co-
munale.
Trovate il modulo di candidatura all’interno del giorna-
lino: andrà consegnato entro il 3 febbraio 2023 presso 
la nostra sede.
Lasciandovi alla lettura del nostro giornalino, vi auguro 
nuovamente ogni bene e solo cose belle.

Il vostro Presidente 
Adolfo Allegranza

A sostegno dell’Avis Ossolana
si possono effettuare donazioni:

BANCO POPOLARE 
IBAN:

IT 66 R 05034 45360 000000020879

all’
codice fiscale 92003540033

5 x 1000DONA
IL TUO
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ASSEMBLEA ORDINARIA E CONSEGNA DELLE BENEMERENZE
26 Febbraio 2022

4

Nel pomeriggio di sabato 26 feb-
braio 2022 si è svolta, ancora nel 
rispetto delle norme di sicurezza, 
l’assemblea ordinaria durante la 
quale si è proceduto alla prevista 
consegna delle benemerenze, ma-
turate negli anni 2019, 2020 e 2021, 
ai soci beneficiari.
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INAUGURAZIONE DEI LOCALI AVIS RINNOVATI
martedì 10 maggio 2022

Taglio del nastro e visita ai locali riammodernati.

Benedizione dei locali rinnovati da parte di don Vincenzo
Parroco di Domodossola

Posizionamento dei nostri gazebo nell’area antistante la 
sede accanto al laboratorio analisi ove si è tenuto il rinfresco

Ringraziamenti alla Signora Loredana Avere per il Grup-
po Anziani in Movimento nel ricordo di Erik Avere e alla 
Signora Monica Dughera e all’Atletica Avis Ossolana in 
ricordo di Davide Bolognini per il rinnovo dei banconi dei 
due front office segreteria e postazione infermiere.

www.avisdomo.it
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88° assemblea nazionale AVIS
Perugia 20, 21, 22 maggio 2022
Gli osservatori non hanno potuto par-
tecipare ai lavori assembleari a cau-
sa delle limitazioni anti Covid ancora 
in vigore ma hanno potuto seguirli in 
diretta streaming sulla piattaforma 
YouTube al canale dedicato e han-
no potuto partecipare alla consueta
riunione preassembleare indetta dal-
la delegazione piemontese, nel corso 
della quale sono state ulteriormente 
evidenziate problematicità comuni, è 
stata integrata la relazione del Con-
siglio Direttivo e si sono potute crea-
re collaborazioni e conoscenze atte a 
consolidare il nostro comune operato 
e a proficui scambi di idee.
I lavori si sono svolti in un clima sere-
no e ampiamente collaborativo e va 
rilevato come tutte le delegazioni na-
zionali abbiano evidenziato il proble-
ma comune della cronica carenza di 
personale sanitario, cui anche il Pre-

sidente Nazionale Gianpiero Briola
ha dato rilevanza.
Ma la relazione che più ha colpito gli 
animi dei presenti e alla quale sono 
seguiti lunghi applausi e un’ovazione 
intensa è stata quella della Regione 
Campania che ha sottolineato come 
ora la Regione sia pulita, a segui-
to dell’espulsione di alcune sezioni
deliberata nel corso dell’87a Assem-

blea Straordinaria tenutasi a marzo 
scorso.
Gli osservatori hanno, dal canto loro, 
promosso la nostra attività e la no-
stra zona mediante contatti con altri 
osservatori e attraverso la divulga-
zione del nostro operato nel corso di 
uscite fuori porta con il nostro pulmi-
no rosso, che ha sollevato l’interesse 
di molti.

www.avisdomo.it



Dicembre 2022attività istituzionaleattività istituzionale8

RICEVIAMO DA DON NUR
Carissimi,
Vi scrivo dalla Parrocchia di Bissi 
Mafou, siamo nella gioia, il vescovo 
ha appena passato tre giorni con noi, 
ascoltando le varie attività delle co-
munità e ha visitato le nostre scuole 
e anche il centro sanitario.
 Questo centro, nato e cresciuto an-
che grazie all’aiuto di tanti amici in 
Italia, delle parrocchie della diocesi 
di Novara e di un’importante dona-
zione in memoria del dottor Lepri, 
molto conosciuto in Ossola.
Attualmente è dotato di un edificio 
centrale con due sale di consulta-
zione e due salette di medicazione,
lì lavora una signora per l’accetta-
zione e due infermiere: Madame
Chantal che è anche la responsa-
bile del Centro e suor Anastasie.
C’è poi una maternità con una sala 
parto e una camera con i letti, ogni 
giovedì possono venire tutte le donne 
in gravidanza per una visita gratuita.
Vi sono poi delle casette per i malati 
e le loro famiglie che devono restare 
per un po’ di tempo e hanno anche 
a disposizione una cucina, docce e 
WC.
Un altro edificio accoglie una sala 
riunioni, la farmacia e l’alloggio del 
guardiano.
C’è anche un piccolo laboratorio 
analisi, tanto prezioso che speriamo 
sempre più di migliorare. Vi lavora un 
tecnico davvero molto capace.
Siccome il centro è riconosciuto per 
il suo ottimo lavoro, relativamente 

ai poveri mezzi, lo 
stato ci ha regalato 
dei pannelli solari 
in aggiunta con del-
le batterie, ciò ci ha 
permesso non solo 
di avere la luce e 
qualche piccola ap-
parecchiatura, ma 
impor tan t i ss imo , 
anche un frigorifero 
potente e capiente, 
così possiamo ben 
conservare vaccini e 
antiveleno.
Ora abbiamo un so-
gno, vorremmo che almeno un gior-
no alla settimana potesse venire un 
medico dalla città per le consultazio-
ni e chissà, magari ogni tanto delle 
visite di qualche specialista.
Stiamo negoziando con l’ospedale 
e la cosa potrebbe essere fattibile, 
con poco più di cento Euro al mese 
si potrebbe avere un grande vantag-
gio per il bene dei tanti villaggi attor-
no alla Parrocchia. Ma non solo, se 
avessi un medico potremmo anche 
pensare di organizzare la raccolta 
di qualche sacca di sangue e con-
servarla per i casi di emergenza, ad 
esempio bambini affetti da gravi ane-
mie dovute alla malaria o persone 
incidentate.
Alcuni amici di Treviso ci hanno an-
che suggerito una bella idea, quella 
di cercare volontari e compilare un 

registro di donatori, visto che qui in 
Ciad quasi nessuno conosce il pro-
prio gruppo sanguigno.
Intanto continua il progetto malati e 
di trasporto dei malati là dove ci sono 
dei medici, dei chirurghi, ecc. e an-
che la Caritas Parrocchiale visita i 
malati nei villaggi, li assiste come si 
può e poi riporta i casi in parrocchia 
dove se ne parla assieme e insieme 
si cercano le soluzioni possibili.
Siamo molto contenti perché il ve-
scovo ci ha ascoltati con molto atten-
zione e ci sostiene.
Un caro saluto a tutti i volontari, buo-
na missione!

Don Nur Nassar

www.avisdomo.it
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UNA STORIA DAL CIAD che la piccola si è rimessa in forze.
Quella volta Angelo si è convinto che bisogna completare 
la fede con la scienza e la tecnologia. Che è necessaria 
un’attenzione integrale all’uomo, allo spirito e al corpo, 
ed in particolare per la sua gente vede come prioritario, 
con la Buona Novella, uno sviluppo sanitario e agricolo.
Pochi anni dopo, trasferitosi nella parrocchia di Goundi, 
insieme ad alcune persone che stanno meditando il van-
gelo del “buon samaritano”, una donna si alza e doman-
da: “Ma oggi, il buon samaritano è forse morto?”.
Don Angelo spiazzato domanda di spiegarsi meglio e 
quella “Vogliamo che quando ti portiamo i malati tu faccia 
qualche cosa”, e lui: “Che cosa volete che faccia?”. La 
gente coralmente: “Un ospedale”.
Un ospedale dal nulla non è cosa da poco! Padre Angelo 
comincia a sentire amici e conoscenti. La provvidenza 
gli ha fatto incontrare le suore della Carità di Santa Gio-
vanna Antida, queste hanno ricevuto alcune importanti 
eredità da alcune famiglie ebree che le suore avevano 
salvato nascondendole durante la persecuzione nazista.
Così si comincia con la maternità e poi negli anni, grazie 
a tanti volontari l’ospedale di Goundi è realizzato.
Tra i primi la pediatra Mariella e suo marito Virgilio Do-
minoni, che è chirurgo e già avevano servito in Uganda.
Poi lungo questa avventura della provvidenza, che non 
ha limiti, un secondo ospedale a Biobé e un terzo grande 
ospedale e la facoltà di medicina nella capitale del Ciad, 
N’Djamena.
Oggi don Angelo vive ancora in Ciad e gode ancora di 
ottima salute e queste opere sono seguite e crescono, 
gestite dai gesuiti e ancora da tanti altri volontari dall’Ita-
lia e da tanti altri paesi del mondo.
Questo tenace bergamasco, è uomo di grande fede, una 
fede con i piedi ben piantati a terra; scrive Julius Kam-
barage Nyerere:
“Mentre altri cercavano di raggiungere la luna, noi cerca-
vamo di raggiungere il nostro villaggio”.

(articolo in gran parte attinto dal libro di Laura Spoldi, “Avec 
les plus petits. Aventures et témoignages de la vie de P. 
Angelo Gherardi au Tchad”, Dario de Bastiani Editore)

Cari amici, eccovi una storia dal Ciad, Paese dove sono 
missionario da qualche anno.
Quando ho ascoltato il racconto della vita di un altro 
missionario ho proprio pensato ai volontari donatori di 
sangue.
È la storia di padre Angelo Gherardi, classe 1934, di tanti 
volontari e anche di tanta provvidenza. Don Angelo è un 
bergamasco discendente di pastori che, diventato Gesu-
ita, è inviato per la prima volta in Ciad nel 1958 dove vive 
in una zona sperduta e poverissima, precisamente nella 
parrocchia di Kyabé. È con un altro prete che è anche 
medico. La zona durante alcuni mesi all’anno è anche 
isolata a causa delle inondazioni e tra le tante povertà 
c’era la mancanza totale sia di strutture che di personale
sanitario. I due si prendono cura delle anime, ma secon-
do le possibilità anche dei corpi: la domenica partono 
con due valige, una con l’occorrente per la Santa Messa, 
l’altra piena di medicine.
Un giorno padre Rozée visita una bambina e diagnosti-
ca che soffre di una grave anemia dovuta alla malaria e 
che avrebbe bisogno di una trasfusione; ma l’ospedale 
è troppo lontano, non si può fare nulla. Angelo e l’altro 
padre restano accanto alla mamma che tiene la piccola 
tra le braccia, all’ombra della veranda.
Subito ecco il rumore di un motore: una Land Rover si 
avvicina. Angelo scruta la pista sulla quale le automobili 
sono estremamente rare. Sono due macchine cariche di 
appassionati di caccia italiani. Il gruppo si ferma per sa-
lutare e si presentano.
Uno di questi è parente di un altro missionario, padre 
Corrado Corti. Era ormai sera e il gruppo domanda ospi-
talità per la notte.
Uno di loro vede la ragazzina e subito comprende che 
sta per morire. Il padre spiega la situazione, ma che 
manca di tutto l’occorrente. Ecco che la provvidenza si 
materializza: l’uomo è un pediatra, e in macchina ha tutto 
il necessario con sé. Senza esitare si mettono all’opera. 
La bambina è salva. Il gruppo resta qualche giorno fino a 

www.avisdomo.it
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Festa Campestre del Donatore 2022
23, 24, 25 Luglio
Dopo il blocco per due anni a seguito della pandemia CO-
VID è finalmente tornata la festa del donatore di AVIS Os-
solana presso l’area attrezzata di Calice località Gabi Valle.

La festa ha avuto il consueto 
successo nonostante qualche 
tentativo di sabotaggio…

www.avisdomo.it
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La parte sportiva si è svolta nella serata conclusiva della 
festa Lunedì 25 Luglio, col ritorno del Trofeo del Donato-
re AVIS, giunto alla sua quattordicesima edizione e che 
ha contato ben 123 iscritti.
La camminata non competitiva di 6 km si è snodata su 
sentieri, mulattiere e strade che collegano Calice con le 
pittoresche frazioni sopra Domodossola.
Il trofeo è stato dedicato alla memoria di Aldo Molari, tra i 
fautori della nascita dell’Atletica AVIS Ossolana, nonché 
rimpianto consigliere AVIS.

www.avisdomo.it
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DURANTE L’ASSEMBLEA DEL 25 FEBBRAIO 2023

SI SVOLGERANNO LE VOTAZIONI PER IL
RINNOVO DEL CONSIGLIO COMUNALE AVIS

QUI A DESTRA TROVATE
IL MODULO PER CANDIDARVI

A COMPONENTE DEGLI ORGANI DIRETTIVI,
O NEL CONSIGLIO DIRETTIVO

OPPURE NELL’ORGANO DI CONTROLLO.
(E’ POSSIBILE PROPORSI PER UNA SOLA DELLE DUE CARICHE)

STACCATE LE PAGINE, OPPURE SCARICATELE DAL SITO AVIS.
COPIE DEI MODULI SONO DISPONIBILI ANCHE IN SEDE.

Avis ha bisogno delle vostre idee innovative!

PRESENTATE IL TUTTO ENTRO IL 3 FEBBRAIO 2023.
DI PERSONA PRESSO LA SEDE, TRAMITE POSTA O TRAMITE PEC:

COME PREVISTO DAL VIGENTE REGOLAMENTO DI  AVIS NAZIONALE.

- IL MODULO DI CANDIDATURA.

- L’AUTOCERTIFICAZIONE ANTIMAFIA.

- L’AUTOCERTIFICAZIONE DEL CASELLARIO GIUDIZIALE.

Candidatevi in tanti,
in particolare voi giovani.

COMPILATE :

UNITE UNA COPIA DI UN DOCUMENTO DI IDENTITA’
IN CORSO DI VALIDITA’.
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Sponsorizzata dall’Avis Ossolana sui campi dello Sporting 
Center di Domodossola si è disputata la seconda prova del 
Circuito Avis Underbeach con una decina di coppie al via.
In campo maschile si sono imposti i gemelli Russo Alesi, già 
dominatori della prima tappa a Baveno, che in finale hanno 
battuto Affini-Berteletti.
La finale femminile ha visto lo scontro fra Alessia Cerutti e
Gemma De Giuli Botta e le sorelle Veronica e Vanessa Filip-
pini con la vittoria di queste ultime.

Avis Underbeach 2022
28.06.2022
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NEWS

GARA PODISTICA
+ MTB

04.09.2022

“Abbiamo vinto...Pressione Sonora” è il titolo del progetto presentato a Malescorto.
Se dovesse essere approvato dalla giuria si realizzerà, con il supporto

degli esperti del concorso, un cortometraggio della durata di circa 7 minuti.

Chi di voi vuole mettersi in gioco per aiutarci a realizzarlo?

Forza gioventù avisina, fatevi avanti che questo è il vostro mondo, chi meglio di voi...
Telefonate in Segreteria AVIS

Sgamelaa d’vigezz
Domenica 28 agosto 2022



dicembre 2022

femminile: il team domese resta su-
gli allori grazie a Termignoni Stefania 
che vince in 1h17’15” e piazza al ter-
zo posto Ronchi Giulia in 1h20’48”.
A impedire l’en plein è Cerlini Chia-
ra del GS Bognanco che conquista il 
secondo posto col tempo di 1h18’15”.
La corsa era valida come prova uni-
ca del Campionato Provinciale Trail 
VCO FIDAL. Molti, infatti, i talenti del-
la provincia, che si son dati battaglia 
lungo le sponde del fiume Toce e i

winter trail
20.03.2022

www.avisdomo.it

9°

Dominio della Sport Project VCO al 
Winter Trail disputatosi domenica a 
Vogogna.
La società di Severino Bernardini ha 
centrato i primi 6 posti della classifica 
maschile. Per quanto riguarda il po-
dio, primo al traguardo Ronchi Luca, 
che ha corso i 17,5 km col tempo di 
1h01’07”, seguito a un minuto da Fo-
drini Matteo, terzo Lacqua Alessan-
dro in 1h03’18”.
Quasi la stessa musica nella gara 

sentieri tra Vogogna e Premosello.
Nel trail corto, i 7 km del tracciato 
hanno visto vincitore il giovane Cou-
libaly Bourama dell’ASD Caddese 
Monique Girod dei fratelli Trapani, col
tempo di 22’17”, seguito a 28” da 
Giavina Pietro (ASD Castglione Os-
sola); terzo Scaglia Leonardo (ASD 
Gravellona) col tempo di 24’38”.
Sui posti più in alto del podio femmini-
le troviamo di nuovo la Sport Project
VCO grazie al successo di un’altra 
giovane promessa, Wenzir Amarech 
Tekle, col tempo di 26’56” e al se-
condo posto di Pangallo Antonella
in 29’36”. Terza Cerlini Rosa del GS 
Bognanco.
Molta soddisfazione da parte della 
US Vogognese e dell’Atletica AVIS 
Ossolana, di nuovo all’opera dopo 
due anni di stop forzato, perché l’u-
nica pioggia della giornata è stata 
quella di complimenti sia per l’orga-
nizzazione, che per il percorso assai 
apprezzato.
Ampio spazio alla beneficenza: parte 
del ricavato è andato al gruppo GSH 
Sempione ’82, mentre grazie alla so-
lita generosità dei podisti sono state 
raccolte scarpe usate per il Centro 
Aiuti per l’Etiopia di Verbania.
Un grazie, infine, a tutti i volontari che 
hanno collaborato. Un pensiero spe-
ciale ai ragazzi del Centro Sesamo di 
Pallanzeno che con tanta dedizione 
hanno approntato i pacchi gara.
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Giovedì 8 settembre 2022 alle ore 17 l’Atletica Avis Osso-
lana ha organizzato in Piazza Mercato 3 mini camminate 
per bambini dai 5 agli 11 anni.
Alla manifestazione, che rientrava nell’evento mondiale 
di corsa podistica Montana (SkyRunning), erano presenti 
moltissimi atleti di diverse nazionalità.
Il 2022 sarà un anno da ricordare per lo sport in Ossola: 
proprio in questo meraviglioso territorio il 9-10-11 Settem-
bre si sono disputati i Campionati Mondiali di Skyrunning! 
Lo skyrunning si pratica in ambiente montano, in genere 
toccando almeno i 2000 m di quota, su percorsi vari, con 
difficoltà alpinistiche non superiori al 2° grado e tratti con 
pendenza maggiore del 30%.
L’obiettivo dello skyrunner è raggiungere il punto più alto, 
per esempio una vetta o un valico, posti ad un’altitudine 
superiore a 2000 m, partendo da un paese o anche da 
una città del fondovalle e tornare al punto di partenza nel 
più breve tempo possibile.

MINISKYRACE
DOMODOSSOLA
GIOVEDì 8 SETTEMBRE 2022

1°LUSE AVIS RACE
03.07.2022

comotti Claudia (GS Bognanco) che 
ha sempre mantenuto la testa della 
corsa sino al traguardo. Al secondo 
posto la brava giovane ornavassese
Grandi Alice (ASD Caddese), e me-
ritatamente sul podio, terza, la gra-
vellonese Zappella Francesca (ASD
Caddese). Un paio di curiosità: Gran-
di e Zappella han confermato il loro 
valore, infatti han corso insieme la
recente Maratonina della Valle Intra-
sca giungendo seconde come cop-
pia femminile. Mentre i due vincitori,
Giudici e Giacomotti, sono entrambi 

Si è svolta sabato 2 luglio all’Alpe 
Lusentino la prima edizione del trail 
“Luse AVIS Race”, circuito di 4 km
ripetuto 2 volte, per un totale di 8 km. 
Una bella atmosfera e il meteo favo-
revole hanno fatto da cornice a una
gara che, nel campo maschile, ha su-
bito visto un prestigioso trio di podisti 
della Sport Project VCO prendere la
testa della corsa: gli ossolani Giudici 
Marco e Floriani Thomas insieme al 
verbanese Cotti Giovanni. Appaiati
per i primi 4 Km, è stato il secondo 
giro a fare la selezione tra i tre. Giudi-
ci, campione regionale Cross 2022, è
riuscito a prendere il largo e si è pre-
sentato solo al traguardo, seguito da 
Floriani e da Cotti che fino all’ultimo
han dato comunque battaglia.
Nel campo femminile ottima presta-
zione della forte atleta ossolana Gia-

di Masera, paese che si conferma fu-
cina di campioni.
Soddisfatti gli organizzatori dell’Atle-
tica AVIS Ossolana per l’apprezza-
mento ricevuto in merito al percorso e
per la bella serata di sport e diverti-
mento, culminata con un pasta party 
e l’estrazione di molti premi per i
podisti presenti.
Gli organizzatori desiderano rin-
graziare sentitamente lo staff di
“Domobianca 365” per l’ospitalità
e il contributo fornito per la riuscita
di questa prima edizione.

www.avisdomo.it
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Rampigada
half marathon

VENERDì 9
SETTEMBRE 2022

SAN DOMENICO DI 
VARZO (VB)

Lo skyrunning si compone di tre discipline: Vertical, 
SkyUltra e Sky. Vertical è una corsa di sola salita con
dislivello positivo di minimo 1.000 m, si cerca di avere il 
minor sviluppo possibile e si può correre a propria scelta 
con l’ausilio dei bastoncini o senza.
Lo SkyUltra deve avere un percorso superiore ai 50 km 
mentre lo Sky deve prevedere un percorso di 20 km
(tolleranze +/- 5%). Entrambe le gare devono avere 
una quota minima di transito al di sopra dei 2.000 mt.
I Mondiali si corrono con cadenza biennale e tornano in 
Italia dopo 12 anni di assenza, l’Ossola prenderà il testi-
mone dalla Spagna che è stato l’ultimo paese ad ospitarli.
Organizzatore dell’evento sarà “OSSOLA WORLD 
SKYRUNNING CHAMPS”, comitato nato dall’unione di 
tre importanti realtà sportive: Asd San Domenico (Val Di-
vedro), Formazza Event (Val Formazza) e Team Race La 
Veia (Val Bognanco).

17
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le due distanze nello stupendo borgo 
de La Tensa.
La discesa ti riporterà in Piazza Mer-
cato dove so già che sorriderai, con 
le mani rivolte al cielo o strette a quel-
le di chi ha corso insieme a te, prima 
di un abbraccio tra i meritati applausi.
Ora non farmi commuovere immagi-
nandoti a tagliare il traguardo.
Ho la fama di “duro”, sebbene il cuo-
re sia tenero, perché la corsa deve 
essere sudore, certo, ma anche vera 
amicizia, condivisione, divertimento. 
Io son già seduto in Piazza Mercato. 
Ti aspetto...

Trail del Calvario
Domenica 09.10.2022 - Domodossola7°

Ciao, sono il Trail del Calvario...
...e quest’anno mi sono rifatto il look 
per farti correre in ambienti suggestivi
e scenografie uniche, mai uguali.
Mi sono abbellito con 2 nuovi per-
corsi, più lunghi, certo, ma più “fluidi” 
perché ho eliminato alcuni saliscendi. 
Potrai correre un trail di 21 Km a cop-
pie (dislivello positivo di circa 1150 m) 
oppure uno individuale di 11 Km (di-
slivello positivo circa 550 m).
Partirò sempre dalla pittoresca Piaz-
za Mercato, cuore di un centro storico
medievale straordinario.
Ti farò attraversare il parco e giar-
dini del Sacro Monte Calvario, con 
Santuario e resti di un castello (Pa-
trimonio UNESCO). Ti farò correre 
per mulattiere e sentieri tra borghi 
caratteristici, faggete secolari, ameni 
alpeggi che quest’anno sono andato 
a scoprire per te.
Se correrai la lunga in coppia, attra-
verserai per la prima volta la bellissi-
ma frazione di Vallesone, l’Alpe Prey 
e l’Alpe Santigogno, ti farò raggiun-
gere per la prima volta i 1080 metri 
dell’Alpe Lusentino dove è previsto 
un Gran Premio della Montagna con 
premi ad estrazione (quindi anche 
l’ultima coppia che transita potrebbe 
vincere).
Dato che mi piace regalare emozioni 
a tutti, ho pensato di porre il bivio del-

www.avisdomo.it
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ta non competitiva, dall’offerta 
per magliette e braccialetti, 
dall’acquisto del secondo libro 
di Tanza “Locali Anni 80” in cui 
ci sono anche pagine dedicate 
a Richy, e di parte dell’incasso 
della ristorazione, è andato alla 
D.O.M.O. ODV.
Fine supremo dell’associazio-
ne è raccogliere iscrizioni per 
l’albo mondiale dei donatori, 
riservato a chi ha dai 18 ai 35 
anni.
L’associazione D.O.M.O. DO-
NATORI OSSOLANI MODOL-
LO OSSEO ODV ringrazia di 
cuore GIOVANNA DI LILLO E 
TIZIANO TANZARELLA e tutti i 
volontari che li hanno supportati 

per l’organizzazione dell’evento “RE-
MEMBER RICHY” destinata all’affet-
tuoso ricordo di Richy Di Lonardo nel-
la splendida cornice del Lusentino.
Con il supporto di DOMOBIANCA 
hanno realizzato una giornata di 
sport e musica coinvolgendo i Do-
natori Ossolani di Midollo Osseo per 
la sensibilizzazione alla donazione 
delle cellule staminali e del sangue 

I più coraggiosi si sono trovati in piaz-
za Chiossi a Domo per salire a piedi 
o in bici. Si è mangiato, brindato, can-
tato e ballato fino alla sera.
Il gazebo dell’Associazione Donatori 
Midollo Osseo era a disposizione di 
chi voleva informazioni o voleva iscri-
versi al registro mondiale dei donatori 
di cellule staminali emopoietiche: tut-
to il ricavato dalle iscrizioni alla sali-

cordonale.
Il ringraziamento più accorato va 
proprio a Richy che, nel 1998, aveva 
avuto la fortuna e l’orgoglio di donare 
il midollo osseo e di essere poi uno 
splendido e accattivante testimonial 
per l’associazione nei momenti di 
sensibilizzazione nelle scuole, cattu-
rando l’attenzione dei ragazzi con il 
racconto della sua esperienza.
Le attività della giornata con cammi-
nata e pedalata benefica, vendita di 
gadget e oblazione dei partecipanti 
sono state organizzate in maniera
perfetta e sono state orientate alla 
raccolta di fondi pro D.O.M.O. che 
ha beneficiato della devoluzione di
euro 3525 che verranno destinate 
alle attività future di sensibilizzazio-
ne sul territorio che coinvolgeranno i
giovani e il ricordo di Richy potrà con-
tinuare a ispirare le nuove generazio-
ni che potranno iscriversi al Registro
Italiano dei Donatori di Midollo Osseo 
e cellule staminali e dare la propria di-
sponibilità per salvare la vita di pazien-
ti in attesa di un donatore compatibile.

Si è respirata aria di Amicizia e di tanto Amore
in nome di Richy il 20 Agosto al Luse

www.avisdomo.it
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La campagna di sensibilizzazione 
ideata e realizzata in collaborazione 
con gli attori ossolani Luca Costale 
e Andrea Lavalle è entrata nel no-
stro Cinema Corso di Domodossola.
La campagna ha come obiettivo 
quello di sensibilizzare le giovani 
generazioni al tema della donazione 
di midollo osseo e cellule staminali 
con un linguaggio fresco e diverten-
te attraverso piccoli spot diffusi sui
social.
Ringraziamo il proprietario del cine-
ma Corso Multisala, signor Antonio-

li, che ha prontamente accettato la
richiesta di collaborazione, dimo-
strando grande sensibilità al tema, 
offrendo a titolo gratuito la proiezio-
ne degli spot “Difficoltà Zero” ogni 
sera prima delle proiezioni in pro-

gramma.
Seguiteci anche andando al cinema 
per scoprire quali sfide incontreran-
no i protagonisti…. e sappiate che... 
donare ha difficoltà ZERO!

Difficoltà zero
va al cinema!!!

oblazioni 2022

In memoria di Carola Pirri, Defalco Elena Alivernini Massimiliano:
gli Amici di Carola:

In memoria di Paolo Velonà, Maria Antonia Velonà:
In memoria del Presidente Avere Erik A.D.S. Anziani Movimento e Salute:

In memoria di Riccardo Di Lonardo
Di Lillo Giovanna e gli amici tutti durante la raccolta fondi “Remember Richy”

€. 300
€. 160
€. 200
€. 500

€. 3.525

Grazie a tutti

Un ringraziamento a tutti coloro che hanno inserito il codice D.O.M.O. ODV du-
rante la compilazione del 730 donando il 5 per mille e alle persone e Associazioni 
che hanno fatto un’oblazione a nostro favore:

Si ringraziano:

Tiziano Tanzarella per la donazione dei suoi libri che si possono acquistare presso 
la nostra sede con il ricavato a favore dell’associazione
Il CAI di Villadossola e il Soccorso Alpino di Villadossola per la gentile concessione 
delle loro sedi per le nostre riunioni.
La Protezione Civile di Masera e Pallanzeno per la fattiva collaborazione nel traspor-
to del sangue cordonale donato.
Il Centro Servizi per il Territorio Solidarietà e Sussidiarietà, Manuela Rossi e Ste-
fania Sartore per l’aiuto prestato nella realizzazione della campagna social “difficoltà 
zero” e negli adempimenti burocratici per l’associazione.
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ricevere E …
Ciao a tutti i Lettori del giornalino 
Avis, mi presento, sono Sabrina e 
ho 45 anni, questa sono io esatta-
mente i primi di luglio del 2020...mi 
vedete così tutta bardata perché, 
dopo il fatidico trapianto di MIDOL-
LO OSSEO avvenuto il 29 maggio 
2020, ho dovuto seguire delle rego-
le molto ferree e una di queste era 
quella di non prendere assoluta-
mente la luce e incremarmi ogni an-
golo della pelle con una protezione 
altissima.
Per me cosa è stato il trapianto?? 
Un’ancora di salvezza.
Nel 2007 mi riscontrarono una ne-
oplasia cronica rarissima (si conta-
vano circa 5 persone al mondo di 
ultrasettantenni con questa patolo-
gia).
Nell’immediatezza, non avendo dati 
alla mano su come potesse svilup-
parsi questo problemino, hanno fat-
to tipitizzare il mio fratellone (cioè, 
hanno prelevato una piccola quanti-
tà di suo sangue venoso per vedere 
se poteva essere compatibile con il 
mio per poi fare il trapianto).
A quei tempi (poi vi spiego perché 
dico a quei tempi) non era compa-
tibile perché risultava solo al 50% 
e non avevo altri donatori compati-
bili. Delusione, mi ripetevo “perché 
i miei genitori non hanno fatto altri 
figli!!!”... Non avevo altri donatori 
che superavano questa percentuale 
e, dato che il trapianto per questa 
patologia sconosciuta era un rischio 
per me, hanno optato di ricorrere a 
una terapia alternativa sperimenta-
le che ha funzionato fortunatamente 
fino a novembre 2019. Quando mi 
fu detto che la mia patologia era 
mutata in ACUTA e che avrei dovu-
to affrontare un trapianto di midollo 

osseo mi è ricascato il mondo ad-
dosso e allora mi domandai...” se 
già nel 2007 non avevo avuto un 
donatore compatibile chissà ades-
so se trovano qualcuno?”...le mie 
speranze svanirono subito quando 
mi dissero “no, non abbiamo trovato 
un donatore compatibile.
Resta la speranza che suo fratello, 
pur essendo compatibile al 50%, 
possa in questi anni non avere avu-
to problemi e che non ci siano in 
atto malattie che potrebbero incide-
re sul trapianto”...
I giorni passavano tra le varie tera-
pie più o meno invasive. Si era cre-
ato attorno a me un cordone di so-
lidarietà: mio marito, i miei genitori, 
i miei suoceri, tutti i miei cognati, 
parenti e amici di qualsiasi età che 
volevano tipitizzarsi. Addirittura lui, 
il mio piccolo nipotone di 16 anni 
che solo a sentire l’odore di ospe-
dale sarebbe svenuto, ma avrebbe 
voluto donarmelo, anche se era 
troppo giovane e, per non parlare 
di quel dì, nella vicinanze di Natale 
2019, che mancavano le piastrine al 
San Matteo di Pavia per farmi una 
trasfusione e la mia cognatina Mina 
me le ha donate immediatamente 
(lei era già donatrice a Domodosso-
la) e da lì è diventata la mia sorello-
na di piastrine.
Fortunatamente, dopo le varie ana-
lisi “non invasive ma anzi un bel 
tagliando generale” fatte su mio 
fratello, mi è arrivata la bellissima 
notizia: il trapianto avverrà con le 
sue cellule... Che gioia quel gior-
no... avevo tanta paura ma avevo 
un’ancora di salvezza.
Questo è stato possibile solo grazie 
al progresso sulla ricerca di nuove 
medicine antirigetto che si sono 
scoperte nel frattempo!!!
Donare, si donare, fortunatamente 
in questo brutto periodo di crisi non 

si tratta di soldi ma di un qualcosa 
di gratuito che tutti noi produciamo 
e può servire per aiutare tante ma 
tante persone...
Aiutare gli altri significa aiutare se 
stessi, più siamo e più vite possia-
mo salvare.
Buona vita a tutti e DONATE.

… Donare
C’è una parte di te che è una parte 
di me…potrebbero sembrare le pa-
role di una canzone, e lo sono, sono 
le più belle parole di una canzone 
d’amore che ricorderò per sempre.
La vita è preziosa ma soprattutto 
è bella, (tanti anni fa, nel bagno 
dell’O’Connors, mentre stavo pian-
gendo, un ragazzo si avvicina di-
cendomi “sorridi, che la vita è bel-
la”, da lì non ho più smesso di farlo
e di credere che la vita è bella dav-
vero) e non ci ho pensato nemmeno 
un secondo, era mio dovere dare la 
possibilità a quella persona di conti-
nuare a scoprire tutto ciò che di bel-
lo la vita poteva ancora darle.
Mi sono iscritta al registro, una mat-
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tina di qualche anno fa, subito dopo 
aver fatto la donazione di sangue.In 
quel momento ho pensato che mai 
mi avrebbero chiamata, in quanto 
le probabilità di essere compatibili 
sono davvero basse. Invece, il 17 
agosto 2020, ho ricevuto una tele-
fonata dalla dottoressa del Servizio 
Trasfusionale che mi comunicava 
di una possibile compatibilità con 
un paziente malato, e mi chiedeva 
di fare degli esami del sangue più 
approfonditi….volete sapere come 
mai mi ricordo così bene quella 
data!?: il giorno prima, in monta-
gna, mi ero rotta il piede, evviva… 
ma questa è un’altra storia…
Nonostante le stampelle e tutto il 

resto, sono andata a fare l’esame, 
e da lì più niente, ho pensato di non 
essere compatibile, in quei giorni 
avevo sperato di poter aiutare quel-
la persona che tanto poteva aver 
bisogno di me…
Poi, quasi 2 anni dopo, la solita 
dottoressa mi contatta, ricordando-
mi ciò che era successo due anni 
prima, chiedendomi il consenso in 
quanto compatibile, perché ora, mi 
veniva richiesta una donazione di
cellule staminali: le ho subito detto 
di sì.
E’ iniziata fra esami, visite e collo-
qui, questa meravigliosa avventura.
Sono le 8 del matino e con la dotto-
ressa stiamo andando a Torino per 
il colloquio finale e la visita con lo 
psicologo (superata alla grande).
Finito, torniamo a casa con tutto 
quello che serve per la preparazio-
ne alla donazione.
La mattina seguente sono pronta a 
ricevere la prima iniezione del fatto-
re di crescita, che dovrò ripetere per 
4 giorni a distanza di 12 ore l’una 
dall’altra… quel giorno lì tutto ok, 
un fiore. I primi “dolorini” legati al 
farmaco sono comparsi dal secon-
do giorno e si sono fatti sentire fino 
all’ultimo, ma con la Tachipirina si 
sistema tutto o quasi…
Finalmente arriva la mattina del 

quinto giorno, sono le 6:30 e sempre 
con la dottoressa partiamo alla vol-
ta di Torino per la donazione di cel-
lule staminali. Stavolta non posso 
non nominare il nostro autista, Tino, 
una simpatia contagiosa… cantava 
(una playlist infinita di liscio), par-
lava, tutto da solo e ne aveva una 
per tutti: è riuscito a strapparci un 
sacco di sorrisi. Arriviamo a Torino, 
ad aspettarci ci sono dottoresse ed 
infermiere della banca del sangue 
delle Molinette, una “lavatrice” ed 
un super lettino…
Tutto va come previsto, e tutti quei 
famosi dolorini sono scomparsi via 
via che la donazione procedeva, ci 
è voluto un po’ di tempo, ma quasi 
è volato. Martina e Marica, le infer-
miere, sono state fantastiche, diver-
tenti, hanno riso e scherzato, è gra-
zie a loro se è passato così in fretta.
Finalmente la sacca si è riempita, 
alla fine ero un po’ stanca, come è 
normale che sia, ma la felicità per 
quello che avevo appena fatto, ha 
ripagato ogni sforzo.
Non chiedetemi perché sono di-
ventata donatrice di midollo osseo, 
chiedetevi, piuttosto, perché voi 
non lo siete ancora.

Mary

Aspetti un bambino e vuoi informazioni sulla possibilità e importanza di donare il sangue del cordone ombelicale?
Chiedi informazioni alla tua ostetrica o ginecologo, oppure rivolgiti al Servizio Trasfusionale. Sul sito dell’IBMDR, “Registro Italiano
Donatori Midollo Osseo”, trovi tutte le informazioni e la modulistica necessaria per la donazione.
Dalla stampa abbiamo appreso, con piacere, che anche l’ospedale di Vercelli ha iniziato la raccolta del sangue del cordone om-
belicale, attuando lo stesso percorso intrapreso dalla nostra ASL diversi anni fa. Questo a conferma della validità del progetto 
e dell’utilità delle banche del sangue cordonale, indispensabili per chi è in attesa di trapianto di cellule staminali.

Non hai ancora compiuto i 36 anni e non sei ancora iscritto come donatore di midollo osseo e/o cellule staminali?
Chiedi informazioni al Servizio Trasfusionale  più vicino o entra nel sito dell’IBMDR Registro Italiano Donatori Midollo Osseo, troverai tutte 
le informazioni necessarie e potrai scaricare la modulistica da compilare e consegnare al momento dell’iscrizione. Una volta 
iscritti si è idonei per la donazione fino ai 55 anni di età. Questo a sottolineare che tutte le associazioni che operano sul territorio 
nazionale, anche se con nomi diversi hanno lo stesso obiettivo: L’ISCRIZIONE ALLO STESSO REGISTRO NAZIONALE IBMDR.
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www.galliera.it/20/58/strutture-sanitarie/200/percorso-nascita-galliera/file-e-moduli/documenti-ibmdr-donazione-sangue-cordonale

ibmdr.galliera.it/ibmdr/info/iscrizione
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MARTEDÌ  21  MARZO 2023

per discutere e deliberare il seguente

-  ORDINE DEL GIORNO  -
Nomina dell’ufficio di presidenza

Relazione morale del Presidente, letture del rendiconto di cassa 2022

Discussione e approvazione della relazione e del rendiconto di cassa 2022

Rinnovo delle cariche sociali e scrutinio delle schede pervenute

Varie e/o eventuali

1.

2.

3.

4. 

5.

presso la sala riunioni del Centro Servizi per il Territorio
(via Canuto 12, Domodossola)

Ill.mo Socio 
l’assemblea annuale
ordinaria della D.O.M.O.
è convocata

Con un arrivederci a Martedì 21 Marzo mi è gradita l’occasione per porgere cordiali saluti.

24

alle ore 20:30

Il Presidente Silvia Stelitano

www.domomidolloosseo.it

codice fiscale 92008890037
Servizio di Immunoematologia e Trasfusionale

Ospedale San Biagio - Domodossola - Tel. 0324 49 12 72 - Fax 0324 49 13 69

per Lunedì 20 Marzo ore 20:30 in prima convocazione e,
in seconda convocazione,


